



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

27/06/2024

OPINIÓN

TOUCHÉ

La sorprendente #Ruta2024

¿Qué decir del PRD? Una lástima su larga agonía y su desaparición



ALEJANDRO CACHO

OPINIÓN · 27/6/2024 · 00:38 HS



Alejandro Cacho / Touché / Opinión El Heraldo de México · Créditos: Heraldo de México

Anoche, dimos el cerrojazo en **Heraldo Media Group** a la más amplia y exitosa cobertura electoral de este siglo que titulamos **Ruta2024**.

Cuando comenzamos la planeación de esta amplísima cobertura en televisión, radio, web e impreso teníamos clara la fortaleza de Morena y la debilidad de la oposición, pero no sospechábamos la debacle que vendría para el PRI-PAN-PRD. Andrés Manuel López Obrador demostró, una vez más, que es un monstruo político que no tiene rival. Del otro lado, Alejandro Moreno y Marko Cortés exhibieron su verdadera estatura.

¿Qué decir del PRD? Una lástima su larga agonía y su desaparición. En realidad, el Partido de la Revolución Democrática comenzó a morir en 2011, cuando López Obrador fundó Morena y se llevó a buena parte de la base perredista. El problema es que nadie les avisó que estaban en etapa terminal.

La elección que ganó Claudia Sheinbaum es histórica por varios motivos. Por ser la primera mujer Presidenta; por ser la primera presidenta de izquierda; por haber ganado con el 60 por ciento de la votación, lo que ningún otro Presidente había conseguido. Ni López Obrador. Además, tendrá mayoría en el Congreso de la Unión, en los congresos locales y contará con el respaldo incondicional de dos terceras partes de los gobiernos estatales. Ni en las pesadillas más tormentosas de la oposición soñaron con ese escenario.



Sin embargo, todo ese tablero a favor de la doctora Sheinbaum y la Cuarta Transformación eleva la responsabilidad frente a los mexicanos. Por lo pronto, el primer paquete de integrantes de su gabinete fue bien recibido. Son mujeres y hombres reconocidos, de trayectoria amplia, respetada y probada. Aún así, no lograron apaciguar a los mercados financiero y cambiario nerviosos por la forma y el fondo de la Reforma al Poder Judicial. Por cierto, en la sede de la Suprema Corte el ambiente es de preocupación, desánimo y resignación.

El aplastante resultado de la elección nos obliga, a todos, a hacer una reflexión profunda. Como individuos, como sociedad, las empresas, los partidos políticos y los gobiernos debemos pensar en qué país estamos y hacia dónde vamos por decisión de la mayoría.

BON APPETIT

Tamaulipas fue sede del XVIII Congreso Mexicano del Petróleo 2024, el evento internacional más importante de América Latina sobre la industria petrolera. El gobernador Américo Villarreal dijo que Tamaulipas es un referente nacional por la diversidad de oportunidades, por el volumen de la inversión de los proyectos energéticos que están en marcha en el estado, por que abriga la exploración y producción en aguas ultra profundas, en el campo "Trion" y por la participación tan relevante en la generación de electricidad y de la industria petroquímica ubicada en la zona conurbada de Tampico, Madero y Altamira.

Por cierto, Américo Villarreal entregó extraordinarias cuentas tras la elección del 2 de junio. Morena ganó todo, absolutamente todo lo que podía ganarse.

POR ALEJANDRO CACHO

CACHOPERIODISTA@GMAIL.COM

@CACHOPERIODISTA